



# 学校だより

# 清色の風

～チャレンジ入来っ子～

薩摩川内市入来小学校

児童数100名(令和7年3月21日現在)

☎ 44-2062 FAX 44-2103

入来小ホームページ・ブログ

<http://www.edu.satsumasendai.jp/iriki-e>

## 栄光の架け橋

校長 川邊 浩幸

2004年のアテネオリンピックでNHKの刈屋アナウンサーが残した伝説の名実況が記憶に残っています。体操男子団体決勝で最後の富田洋之選手が鉄棒の着地をきれいに決め、大逆転で男子団体28年ぶりの金メダルが決まる3秒前の言葉です。「伸身の新月面が描く放物線は、栄光への架け橋だ！」長くメダルを逃していた体操男子団体が復活した感動の場面を言い当てたフレーズです。

「栄光の架け橋」はNHKのアテネオリンピックの応援ソングでした。歌詞は“栄光を称える歌”ではなくて、“とんでもない挫折を味わってそこから復活していく歌”になっています。

実際、ゆずも路上ライブからスタートし、最初は客がほとんどいなかったところから、1年くらいして初めてリクエストしてくる客が現れるなど、「成功もしているけど、惨めな思いもしているから、いろんな思いを書こうと思った。」と話されています。

ゆずが「栄光の架け橋」を通して伝えるメッセージは、涙、苦悩、挫折、そして希望と前進、これら全てが人生には不可欠な要素であり、それぞれが人を成長させる糧となること。そして、困難に直面したときこそ、自分の内なる強さを信じ、周りの支えに感謝しながら、希望に向かって前進することの大切さだと思います。人生は決して平坦ではありませんが、その起伏こそが人を成長させ、真の「栄光」へ導いてくれるのでしょ

う。刈屋アナウンサーは、体操の選手たちをずっと取材で追う中で、みんながかなり苦しい目に遭ってそこから復活してきているのを見ていて、あの歌詞と選手たちがダブったと語っておられます。

また、刈屋アナウンサーは、富田選手が鉄棒から降りるところを下から何度も見ていて、首を右から左に振るような形が、橋みたいに見えたことから「復活の架け橋」、または、かつての栄光を取り戻したところから「体操ニッポン、日はまた昇りました。」と言おうとも考えていたそうです。

そんな…「栄光の架け橋」を今年の卒業式で6年生が歌います。子供たちが話し合っ

て決めたそうです。正直、小学生が歌うには難しい曲だと私は思います。でも、歌詞には6年生の思いが重なる部分がたくさんあるようです。子供たちなりに苦しいことや悲しいことを乗り越えて、笑顔で卒業の日を迎えられたこと、たくさんの人の支えがあって体も心も大きく成長できたことに感謝し歌詞を噛みしめながら歌うことでしょう。出席される方々はどうぞ楽しみにしてください。

私も希望に満ちた空へ向かって飛び立つ卒業生へ心からエールを送ります。「やればできる！」

私の好きな2番の歌詞で締めたいと思います。

悔しくて眠れなかった夜があった  
恐くて震えていた夜があった  
もう駄目だと全てが嫌になって逃げ出そうとした時も  
思い出せばこうしてたくさんの支えの中で歩いて来た  
悲しみや苦しみの先に それぞれの光がある  
さあ行こう 振り返らず走り出せばいい  
希望に満ちた空へ



保護者、地域、関係機関の皆様、今年度も大変お世話になりました。深く感謝申し上げます。

# 6年生を送る会 お別れ遠足

2月28日(金)に6年生を送る会を開きました。全校で体育館に集まり、5年生から6年生への感謝のことばと、在校生から合唱のプレゼントをしました。そして、レクリエーションで6年生との交流を深めることができました。また、その後はお別れ遠足で向山公園に行く予定でしたが、前日の夜からの雨のため校内遠足になってしまいました。それでも、各学年ごとに学級や体育館でレクリエーションをしたり、お弁当やおやつを食べたり、普段の学校ではできない活動を思い切り楽しむことができました。



【6年生を送る会の様子】

【校内遠足の様子】

## 地域行事に参加しました

「かえんそや」が開催され、本校の児童がたくさん参加しました。みんな着物を着てきれいにしてもらい、とてもうれしそうでした。



【かえんそや】

入来地域文化祭では、4年生の4人がステージ上でジュニア歴史ガイドの活動発表をしました。大変上手に発表できました。地域の皆さんと一緒に行事を盛り上げることができて、子どもたちも喜んでいました。



【ジュニア歴史ガイドの発表】

## 地域の皆様ありがとうございます



6年生の合唱指導をしてくださった宮里 英子先生



学校保健委員会で歯科指導をしてくださった角倉 伸一先生

## 新しい先生がやってきました



2月17日(月)から、2年生の担任として、森山 もりやま 優里 ゆり先生が本校で勤務されています。よろしくお願ひいたします。

## 春休みの過ごし方について

間もなく春休みに入ります。ゆっくり過ごすことも大事ですが、春休みは、進学、進級に向けて準備する大切な期間でもあります。学習に必要な物はチェックしてそろえたり、これまで習った事の復習に取り組んだりしておくことが大事です。休みだからといって生活習慣を乱すことなく、早寝早起き等の規則正しい生活を心がけ、新しい生活に向けて目標を立てる等、心の準備も必要です。また、特にスマートフォン等の機器については、必ずフィルタリング設定を行い、ゲームやインターネット、SNS等の活用について、各家庭でルールを決めて徹底させる等、児童をネットトラブルから守る取組をお願いします。

家庭庁成育局安全対策課の、インターネット利用に係る保護者向け普及啓発向け普及啓発リーフレットが掲載されているサイトの2次元コードを掲載しておきます。ご家庭でのルールづくりにお役立てください。



## 4月の主な行事

- 4日(金) 入学式準備(新5・6年)
- 7日(月) 新任式 始業式 入学式
- 8日(火) 朝のあいさつ交通立哨(～14(月))
- 9日(水) 身体計測(全学年2・3校時)
- 10日(木) 心臓検診(1年生)
- 11日(金) 交通安全教室
- 14日(月) いじめ問題を考える週間(～18日) 集団下校訓練
- 15日(火) NRT学力検査(2～6年)(～16日) 尿検査(1次)
- 17日(木) 全国学力・学習状況調査(6年)
- 18日(金) 児童質問紙調査(6年)
- 21日(月) PTA総務委員会(旧役員)
- 22日(火) 家庭訪問開始(23, 24, 25, 30, 5/2日) 視力・聴力検査(～24日)
- 29日(火) 国民の祝日「昭和の日」